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令和元年度第４回東郷町男女共同参画審議会書面会議 議事要旨 

書面会議出席

委員 

中林、𠮷田、長谷川、近藤、天野、加藤、樫地、湯浅、杉本、中

川、谷 

 

議事及び内容 

１ あいさつ 

２ 議題 

 ⑴ 東郷町男女共同参画推進事業「映画会」のアンケート結果について 

 ⑵ 文化産業まつり「男女共同参画推進コーナー」のアンケート結果について 

 ⑶ 東郷町男女共同参画情報誌「イーストピア」第９号について 

 ⑷ ＬＧＢＴパンフレットの作成について 

 ⑸ 令和２年度東郷町男女共同参画審議会事業計画について 

 ⑹ その他 

３ その他 

４ 会議記録 

  別添のとおり。 

  



2 

 

各委員からの承認及び意見結果について 

 

議題２の⑴については委員の皆様から承認を得ることができました。 

委員からの意見については、次にとおりです。 

 

 （Ａ委員） 

   いろいろな方面でもっと広報活動に力を入れていくと良い。  

 

 （Ｂ委員） 

   動員をもっと増やすか映画の内容を検討する。 

 

 （Ｃ委員） 

新しい参加者を図る取組も必要ではないか。映画会の狙いが理解され易

い内容のものが良いと思う。  

 

 （Ｄ委員） 

   30代 40代の参加が増える方策の検討が必要。 

 

 （Ｅ委員） 

   リピーターが多いという結果を踏まえて、気楽に参加できる雰囲気や仕

組み作りを行い、映画会を見て自然に男女共同参画を理解してもらう取組

が必要。 

 

 （Ｆ委員） 

   映画と講演をセットで開催することは大賛成です。 

 

 （Ｇ委員） 

   入場者数の減少の要因を考え、一人でも多くの人に参加してもらうよう

にしたい。 

 

 （Ｈ委員） 

   映画と講演がセットとなることで、より理解が深まります。 
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議題２の⑵については委員の皆様から承認を得ることができました。 

委員からの意見については、次にとおりです。 

 

（Ａ委員） 

   文化産業まつりで開催したアンケートのボードが別れていて分かりにく 

  い。 

 

 

議題２の⑶については委員の皆様から承認を得ることができました。 

委員からの意見については、次にとおりです。 

 

（Ａ委員） 

   「イーストピア」の相談窓口表記の一部を変更してはどうか。 

 

 （Ｂ委員） 

「セクシュアル・マイノリティ」か「セクシュアルマイノリティ」か、

何方かに統一する。 

 

 

議題２の⑷については委員の皆様から承認を得ることができました。 

委員からの意見については、次にとおりです。 

 

（Ａ委員） 

「セクシュアル・マイノリティ」か「セクシュアルマイノリティ」か、

何方かに統一する。 

 

 （Ｂ委員） 

   ＬＧＢＴの知識が不足している人でも理解しやすい内容。 

 

 

 議題２の⑸については委員の皆様から承認を得ることができました。 

委員からの意見はありませんでした。 

 

議題２の⑹については委員の皆様から承認を得ることができました。 

委員からの意見はありませんでした。 

 

 


